
Protokoll der Jahreshauptversammlung des 
Fördervereins der GS Lahausen e.V.

Donnerstag, 14. Februar 08      Beginn:  20.00 Uhr      Ende:  21.50 Uhr
Anwesend: siehe Anwesenheitsliste im Anhang

1. Begrüßung aller Anwesenden durch die 1. Vorsitzende Barbara Mogck, es wurde eine
      kurze Vorstellungsrunde gemacht

2. Die Tagesordnung: wurde von Frau Mogck verlesen, es gab keine Ergänzungen 
oder Einwände,                                                                            = Abstimmung: einstimmig

      Es wurde festgestellt, das eine ordnungsgemäße Einladung erfolgt ist.
      Die Beschlußfähigkeit wurde festgestellt.

3. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 22. Januar 2007
Es gab keine Ergänzungen oder Einwände zum Protokoll                   = Abstimmung: einstimmig

4. Bericht der Vorsitzenden Barbara Mogck:
 Der FV hat zur Zeit 119 Mitglieder
 Jahresrückblick von 2007

- Infoabend zur Ernährungsberatung konnte leider nicht statt finden
- Das Logo des FV hat sich etwas verändert  ( dem Schullogo angepaßt)
- Die Aufmachung und Strukturierung der FV Briefe, Spendenbescheinigungen 
     usw. wurden den Anforderungen gemäß angepaßt
- Mitgliederwerbung durch Infos bei den Elternabenden, Stellwände, Schaukästen,

und einzelnen Aktionen auf den Festen
- Verteilung der FV Infos und der Post wurde vereinfacht, durch Email- und

Direktverteiler durch die Lehrer - DANKE! –
- Am 21.03.07 war Kreativtag mit großem Frühstücksbüffets
- Am 1. Mai 07 lud der FV die Schüler und Eltern der GS, ein sich am Aufstellen 

des Maibaumes (Lahauser Vereine) zu beteiligen
- Beim Sommerfest (06.07.07) verkaufte der FV Eis, Popcorn und die von den

Schülern, Lehrern und FV selbst gestalteten Kalender. Die Lehrer der GS 
verkauften beim Bücherflohmarkt gespendete Bücher.

- Holger Behrens schloß im August 07 eine Haftpflichtversicherung für den FV ab
- Beim Einschulungsfest am 01.09.07 war der FV mit einer Cafeteria vertreten
- Am 14. September beging der FV mit einer großen Feier (incl. geladener Gäste)

seinen 10 jähriges Jubiläum, mit Theateraufführung, Kinderdisco ... u.v.m. 
- Der FV beteiligte sich mit 2 Wagen beim Ernteumzug am 29.09.07, in einer 

kleinen Feierstunde wurde dann am 01.10.07 die Erntekrone in der Schulaula 
aufgestellt.

- Am 28.10.07 gab der Didi Doktor zu Gunsten der Schulhofumgestaltung ein 
Benefizkonzert, dort gab es dann eine Cafeteria vom FV         
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 Das Jahr 2007 wurde geprägt durch die Planung und Umgestaltung des
Pausenhofes. Beginn der Umgestaltung des vorderen Pausenhofes war am Samstag
den 20.10.07. Die Einweihung des Schulhofes fand dann am Freitag, 19.11.07 statt.
Im Dezember gab es dann noch ein „Helferftreffen“.
Der FV dankt allen Helfern, Firmen und Sponsoren für die Unterstützung unser 
Umgestaltungsaktion. 
Besonders danken wir Andre Drischel und Dirair Surnadschian,
ohne Sie hätten wir die Pläne nie umsetzen können   

5. Bericht der Kassenführerin / Kassenprüferin
a. Imke Leschke/ Kassenführerin verlas die einzelnen Posten des Kassenbericht

mit Kurzerläuterung. – siehe beigefügten Kassenbericht 2007 (einsehbar im FV Ordner im 
Sektretariat)

      b. Birthe Eikmeier/ Kassenprüferin bestätigte alle Angaben 
                                                                               
6. Entlastung: des gesamten Vorstandes incl.Kassenbericht 2007 erfolgte          einstimmig
7. Neuwahlen: Einleitende Worte von B.M.

- Danke an „evtl. scheidende“ Vorstandsmitglieder: Holger Behrens, Birthe Eikmeier,
Christine Oehlmann, Heike Seidel, Brigitta Oetjen-Wittig. Übergabe von je einer
gelben Rose, als symbolisches Danke für die viele geleistete Arbeit.

- Es wurde keine geheime Wahl gewünscht.                                     
2. Vorsitzende/n:                     Holger Behrens 
einstimmig
a. Kassenprüfer/in                 Ralf Becker                                                         einstimmig
b. 3 Beisitzer/innen   a.          Christine Oehlmann                     
                                     b.          Franka Surnadschian                                         einstimmig

                                           c.          Birgit Arfmann
      Danke an alle neuen und alten Vorstandsmitglieder.

8. Vorschau auf 2008, u.a. Schulhofumgestaltung ...

- Einrichtung eines Unterkontos für Klasse 2000, Kurzerläuterung von Holger Behrens
- Theateraufführung erbrachte 187,-€ an Spenden, es entstanden Ausgaben von 130.-€

für Bühnenbild und Kostüme. 
- Pausenhofumgestaltung B (hinterer Hof): Arbeitstermine jeweils Freitag./ Samstag
     28.03./29.03, 04.04./05.04 , 11.04./12.04., ggf. einzelne Nachmittage nach Bedarf.

Es wird viel mit schweren Maschinen gearbeitet, Kurzerläuterung der Zeichnung,
Ortsbegehung mit Schulleitung, Hausmeister, A. Drischel, D. Surnadschian und FV
findet noch statt. Mit der Suche nach Sponsoren wird begonnen. Mit viel Glück können
die Kosten von 35.000 € durch Eigenleistung usw. mehr als halbiert werden. 
Sponsoren sind bisher Fielmann (Pflanzen), Volksbank. 
Kurzdiskussion um Aufbau einer Nestschaukel

- der Termin für die Projektwoche und somit für die Einweihung des Pausenhofes B
steht noch nicht fest (evtl. 25.4., 9.5., 16.5. oder 30.5. ?)

- Ralf Becker hat sich bereit erklärt, bei der Einrichtung einer Internetseite für den FV
und die GS behilflich zu sein.
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- Am 1. Mai wird wieder der Maibaum am Lahauser Spieker aufgestellt. Frau Gizler klärt 
noch, ob die GS sich daran beteiligt.

- Am Samstag, 23.08.08 findet das Einschulungsfest statt.
- Die Schule bittet um Aufstockung der Pausenspielgeräte, wie Bälle und Tischtennis-

schläger für ca. 50 – 100 € - wurde einstimmig genehmigt.
- Beim Elterninfoabend für die Neu einzuschulenden Kinder 08 am 20.02.08 sollen die

restlichen Kalender verkauft werden. Holger Behrens wird dort den FV vorstellen.
- Der FV erhielt von der Gemeinde ein Schreiben, mit der Bitte um Nennung zur Wahl

der/des Weyher/in des Jahres. Vorschläge: Gerd Brüning, Heike Begander.
Laut Abstimmung (bei einer Gegenstimme) wurde einstimmig beschlossen, daß der 
FV Heike Begander vorschlagen möchte.     

 
9. Verschiedenes:
          Es wurde für die Veröffentlichung in der Presse jeweils ein Foto des alten und des  
          neuen Vorstandes gemacht.

Der neue FV Vorstand trifft sich am Dienstag, 19.02.08 

Nächstes Treffen findet am:  ?     Richtet sich nach dem Termin der Projektwoche
                                                         Einladung wird dann allen zugesandt.                 

                                                                                                                   
Lahausen, 18.02.08                                                                                              Heike Begander
                                                                                                                                                Schriftführerin 
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